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ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE CONSULTATION

Aux personnes intéressées par le premier projet de résolution 2024-02-061 adopté en vertu du règlement numéro RU-943-09-2021 sur les projets particuliers de construction, de modification ou d’occupation d’un immeuble (PPCMOI), portant sur l’immeuble sis au 2106, Route 148, sur le lot 5 925 191 du cadastre du Québec (ci-après l’immeuble).

AVIS PUBLIC est par les présentes donné de ce qui suit :

1. Que le conseil municipal, lors de la séance ordinaire tenue le mardi 13 février 2024, a adopté le premier projet de résolution numéro 2024-02-061 visant à permettre, pour l’immeuble, certaines dérogations au règlement de zonage numéro RU-902-01-2015 de la municipalité de Grenville-sur-la-Rouge.

2. Que l’objet du projet de résolution consiste à autoriser, nonobstant les usages permis dans la zone V-14, les usages C3 «commerce de restauration», C5 «Commerce d’hébergement» et P1 «Communautaires extensif» sur la propriété connue comme étant le 2106, route 148;

3. Une assemblée publique de consultation aura lieu le 12 mars 2024 à 18h00, au 88, rue des Érables, à Grenville-sur-la-Rouge. L’objet de l’assemblée est d’entendre les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur le projet de résolution. Au cours de cette assemblée publique, le projet de résolution sera expliqué.

4. Le premier projet de résolution 2024-02-061 contient des dispositions susceptibles d’approbation référendaire.

5. Le premier projet de résolution 2024-02-061 s’applique à la zone V-14.  La description complète ainsi que le plan de la zone peuvent être consultés à l’hôtel de ville, situé au 88, rue des Érables, pendant les heures d’ouverture de bureau.

6. Toute personne intéressée peut consulter le premier projet de résolution 2024-02-061 et en obtenir une copie à l’hôtel de ville, situé au 88, rue des Érables, pendant les heures d’ouverture de bureau.


DONNÉ À GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, ce 20 février 2024.



_____________________________
François Rioux
Directeur général et Greffier-trésorier



PUBLIC CONSULTATION MEETING

To those interested in the first draft resolution 2024-02-061 adopted under by-law number RU-943-09-2021 relating to specific construction, alteration or occupancy projects for an immovable (SCAOPI), relating to the building located at 2106, 148 Road, on lot 5 925 191 of the cadaster of Quebec (hereinafter the building).

PUBLIC NOTICE is hereby given of the following:

1. That the municipal council, during the regular meeting held on Tuesday February 13, 2024, adopted the first draft resolution number 2024-02-061 aimed at allowing, for the building, certain exceptions to the zoning by-law number RU-902-01-2015 of the municipality of Grenville-sur-la-Rouge.

2. That the purpose of the draft resolution consists of authorizing, notwithstanding the uses permitted in zone V-14, the uses C3 “catering business”, C5 “accommodation business” and P1 “extensive community” on the property known as 2106, route 148;.

3. A public consultation meeting will be held on March 12, 2024, at 6:00 pm, at 88, des Érables Street, in Grenville-sur-la-Rouge. The purpose of the assembly is to hear from the people and organizations who wish to speak on the draft resolution. During this public meeting, the draft resolution will be explained.

4. The first draft resolution 2024-02-061 contains provisions liable to referendum approval.

5. The first draft resolution 2024-02-061 applies to area V-14. The full description and the map of the area can be viewed at the Town Hall, located at 88, des Érables Street, during office hours.

6. Anyone interested can consult the first draft resolution 2024-02-061 and obtain a copy at the town hall, located at 88, des Érables Street, during office hours.


GIVEN AT GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, this February 20, 2024.



_____________________________
François Rioux
Director General and Clerk-Treasurer
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